

Caravana de madres centroamericanas continúa peregrinar en México



México, 17 nov (RHC) La Caravana de Madres Centroamericanas continúa este 17 de noviembre su peregrinar por cárceles, hospitales, albergues y rutas migratorias en busca de sus seres desaparecidos a su paso por México.

Durante los últimos 12 años la caravana localizó a 265 de sus familiares, de 800 casos que tienen registrados, afirmó Martha Sánchez, coordinadora del Movimiento Mesoamericano.

En esta ocasión los medio centenar de caravanistas recorrerán 11 estados de México, quizás por los mismos caminos en los que muchos de sus familiares perdieron la vida en el intento de llegar a Estados Unidos.

Sánchez dijo al diario Excélsior que la cifra global de migrantes desaparecidos es de 60 mil.

Las centroamericanas ingresaron el 15 de noviembre a México por la frontera de Chiapas con Guatemala. Tienen mucho interés por llegar a la zona tarahumara de Chihuahua, en el norte mexicano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112400-caravana-de-madres-centroamericanas-continua-peregrinar-en-mexico>



Radio Habana Cuba